



An die Eltern der GSS-Kinder

Sehr geehrte Eltern,

wie Sie der Pressemitteilung aus dem Kultusministerium vom 06.05.2020 entnehmen können, planen wir gerade die Wiederaufnahme des Unterrichtsbetriebs. Zuerst wird die Klassenstufe 4 am 18.05.2020 wieder zur Schule kommen. Es folgen nach den Pfingstferien die Klassenstufen 1, 2, und 3.

Zur Beschulung der Grundschulförderklasse haben wir momentan noch keine Informationen. Sobald diese vorliegen, werden wir Sie informieren.

18.05.2020: Wiederaufnahme des Unterrichtsbetriebs in Klasse 4:

Die Klassenstufe 4 wird bis zu den Pfingstferien im Vergleich zum regulären Stundenplan in reduziertem Umfang unterrichtet. Nachmittagsunterricht wird nicht stattfinden.

15.06.2020: Wiederaufnahme des Unterrichts für Klassenstufen 1, 2, 3 und 4 nach den Pfingstferien:

Es werden vorrangig die Fächer Mathematik, Deutsch und Sachunterricht behandelt. Nach Vorgabe des KM wird der wöchentliche Stundenumfang mindestens 10 Unterrichtsstunden betragen. Dieser kann sich aber in Abhängigkeit von den organisatorischen Möglichkeiten an der Schule auch erhöhen. Das Modell des KM sieht momentan eine Beschulung im wöchentlichen Wechsel vor. Wie und ob dies umsetzbar ist, hängt für jede Schule von den örtlichen Gegebenheiten ab. Die Klassenstärke muss reduziert werden. Die Größe der Klassenzimmer an der GSS erlaubt es uns maximal 10 bis 13 Arbeitsplätze pro Klassenzimmer einzurichten. Nur so wird es möglich sein, die Hygienevorschriften einzuhalten.

Parallel zu den Präsenzzeiten wird der Fernlernunterricht aufrechterhalten.

Notbetreuung:

Die Notbetreuung wird parallel zum Präsenzunterricht aufrechterhalten.

Planungsstand:

Die Schule wird sich jetzt vorrangig um die Beschulung der Klassenstufe 4 kümmern. In einem zweiten Schritt folgt eine Gesamtplanung für die Zeit nach den Pfingstferien. Sobald erste Ergebnisse vorliegen, werden wir Sie davon in Kenntnis setzen.

Mit freundlichen Grüßen|

Uli Biesel, Rektor

Michaela Deeth, Konrektorin